

## El 'caso Bankia' alcanza a la cúpula de los supervisores

Imputados Fernández Ordóñez, exgobernador del Banco de España, y Segura, expresidente de la CNMV. Dimiten tres altos cargos del regulador bancario

F. J. PÉREZ / Í. DE BARRÓN, Madrid Miguel Ángel Fernández Ordóñez, exgobernador del Banco de España, y Julio Segura, expresidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, entre otros altos cargos de los órganos supervisores, serán citados a de-

clarar como imputados por autorizar la salida a Bolsa de Bankia pese a las advertencias de los inspectores de que la operación era inviable y suponía un riesgo

evidente para los accionistas y los contribuyentes. La Audiencia Nacional revocó ayer la decisión de noviembre del juez Fernando Andreu, instructor del ca-

so Bankia, de archivar la causa contra ellos, y le ordenó que los investigue. Entre los nuevos imputados están también tres de los máximos responsables de supervisión del Banco de España, que ayer mismo presentaron su dimisión.

**EDITORIAL** La sombra de Bankia

PÁGINA 12

PÁGINA 37

## El juez de Púnica atribuye tres delitos al presidente de Murcia

Ana Mato: "Si hubo regalos, fueron a mi exmarido, no a mí"

F. J. P., Madrid

En su 18º congreso, el PP dio por zanjados los casos de corrupción que le afectaban. Ayer, un día después del cónclave, la justicia volvía a llamar a la puerta de los populares. En una pieza separada del caso Púnica, el juez Eloy Velasco ve indicios contra el presidente de Murcia, Pedro Antonio Sánchez, al que atribuye tres delitos, la senadora Pilar Barreiro y otras 20 personas. Por su parte, la exministra Ana Mato dijo en el juicio de Gürtel que si la red hizo regalos a su familia, fue a su exmarido, Jesús Sepúlveda, pero no a ella.

PÁGINA 15

## Los Gobiernos de Latinoamérica unen fuerzas contra Trump

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires

La Casa Blanca de Donald Trump hace que los latinoamericanos debatan sobre sus grandes acuerdos económicos y comerciales. El presidente argentino, Mauricio Macri, viajó la semana pasada a Brasil para dar "un impulso histórico" a Mercosur y en su inminente viaje a España también buscará estrechar lazos con la UE.

PÁGINA 3

### ADEMÁS



## Fomento denuncia una huelga encubierta de estibadores

Según el ministro Íñigo de la Serna, desde hace días los estibadores "están en rendimientos de entre un 85% y un 95% menos de lo que tienen por convenio".

PÁG 2

## El presidente de Perú pide a EE UU la entrega de Toledo

P6

## El Thyssen recibe las joyas de los museos de Budapest

P26

## La final de la Copa del Rey se jugará en el Calderón

P36



**EL RITO DE LAS QUINCEAÑERAS SE EXTIENDE EN ESPAÑA.** Alejandra Zapata, hija de colombianos, va a cumplir su sueño en Getafe. Es su fiesta de 15 años, el rito del paso de niña a mujer que los latinos celebran por todo lo alto. En una nave con las paredes pintadas de fucsia, donde aguardan un centenar de invitados, el padre de Aleja le calza unos elegantes zapatos de tacón antes de comenzar el baile. / VÍCTOR SAINZ PÁGINA 24

La democracia interna es todavía un reto tanto en partidos viejos como nuevos

## Lecciones de la Caja Mágica y Vistalegre

J. P. COLOMÉ / K. LLANERAS, Madrid ¿Qué necesitan un partido tradicional como el PP y otro recién llegado como Podemos para que su democracia interna sea mejor? Tras sus congresos del fin de semana, hay unos cuantos desafíos pendientes. Los populares tienen que resolver los problemas de votar a mano alzada y aclarar tanto el método exacto

de la doble vuelta para elegir presidente en futuros congresos como el proceso de selección de los compromisarios. Podemos debe decidir si las reglas —para elegir las listas, por ejemplo— se pueden cambiar sobre la marcha, y entender que el sistema debe ser claro, como el censo, y que es chocante conocer los resultados antes de la hora prevista. PÁGINA 20

¡Anticípate! Verano empieza con B\*

20% DTO.  
CARIBE

10% DTO.  
GRANDES VIAJES

Y muchos MÁS DESCUENTOS reservando antes del 20 de Febrero.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand

Consulta condiciones.